

XXVI Día de les Lletres Asturianes (Uviéu, 6 de mayo de 2005). — El viernes 6 de mayo se celebró en el Teatro Campoamor de Uviéu la Xunta Estraordinaria de la Academia de la Llingua Asturiana con que la institución celebra el *Día de les Lletres Asturianes* y acoge a los nuevos académicos. Este año la ALLA designó a dos nuevos miembros: *Marta Mori de Arriba*, de Xixón, académica correspondiente, y *Xosé Ramón Iglesias Cueva*, d'Uviéu, académico numerario. Tras los discursos de aceptación correspondientes por parte de los dos nuevos miembros de la ALLA, la Presidenta de la misma, Ana María Cano González, procedió a la lectura del discurso institucional. El acto, que comenzó con los sones a la gaita de José Manuel Tejedor, finalizó con una lectura de poemas y otra actuación musical, la del grupo folk Lliberdón.(v. *Lletres Asturianes* 90 (2005): 99-111). [A. M. C. G.].